

Nikoläuse aus dem Land, kommt Sonntag nach Murnau gerannt!



Auf geht's zum 1. Oberbayerischen Nikolaustreffen

München/Murnau - **Nikoläuse aus Stadt und Land kommt am Sonntag nach Murnau gerannt!**
Ob im Bischofsge- wand, mit Krampus oder Engelchen. Hobby-Nikolaus Reinhard Klein (65) ruft jetzt seine „Kollegen“ auf zum 1. Oberbayerischen Nikolaustreffen: Klein: „Mehr als 20 haben sich schon angemeldet, aber es sollen noch viel mehr werden!“ **Treffpunkt: 16 Uhr, Pfarrsaal der Kirche St. Nikolaus in Murnau. 17.30 Uhr festliche Messe mit Chor und Bläser. 18.45 Uhr Festzug mit Blaskapelle durch die Murnauer Fußgängerzone.** (nag)



Söder schenkt Thai-Botschafter drei Goldmünzen

München - Die Feier im Wat Thai-Tempel in Ramersdorf verpasste Thailands Kronprinz Maha Vajiralongkorn (64) gestern. Der künftige König mit Villa in Tutzing flog am Mittwoch Nachmittag zurück nach Hause (BILD berichtete). Dafür nahm sein Botschafter in Berlin, Dr. Dhiravat Bhumichitr, drei Goldmünzen aus Bayern für ihn entgegen. Ein Dank von Finanzminister Markus Söder (CSU) für das viele Geld, das Thailand in Bayern gelassen hat. Allein 2015/16 waren es 4,5 Millionen US-Dollar. Für 600 Millionen 1 Bath-Münzen und 100 Sondermünzen mit dem Ab- bild von Königin Sirikit (84). Geprägt wurden die Münzen im Bayerischen Hauptmünz- amt in Zamdorf. (fvm)



Glücklich zeigt Hans-Peter Porsche seine Modelleisenbahn im „Traumwerk“

DAS VIDEO DAZU UNTER: www.muenchen.bild.de
Bild

Am Tag der Modell-Eisenbahn

PORSCHE-ENKEL (76) ZEIGT SEIN SPIELZEUG

Von DIRK STEINBACH UND ROBERT GONGOLL (FOTOS)
Bad Reichenhall - **Lächelnd schwebt der hagere grauhaarige Mann auf einem Hubwagen über Häuser, Gleisanlagen und Skipisten.**
Das kleine Reich vom großen Hans-

Peter Porsche (76), Enkel von Firmen-Gründer Ferdinand Porsche (175). Es ist 400 Quadratmeter groß und liegt in Bad Reichenhall. „Mit der Modell-eisenbahn-Anlage habe ich mir meinen Traum erfüllt“, sagt er.
Schon als 11-jähriger Bub hatte sich Porsche im Keller

seines Elternhauses in Stuttgart seine erste Miniatur-Welt erschaffen. „Eine Märklin-Anlage auf 3x2 Metern. Aus Kohlsäcken und Zeitungspapier habe ich die Berge gebaut.“ Die Faszination für Modelleisenbahnen hat ihn durchs Leben begleitet. „Wenn ich geschäftlich un-

terwegs war, habe ich immer auch einen Spielzeugladen besucht.“ Dort und auf Auktionen erstand er Lokomotiven und Wagons.
Irgendwann hatten sich mit anderem Spielzeug 450 Kisten angesammelt. „Da entstand die Idee, dies öffentlich zu zeigen.“ Porsche



Auf der Anlage steht auch Hans-Peter Porsche im Mini-Format



Die Modellbahn im „Traumwerk“ hat eine Gleislänge von 2,7 Kilometern. Weitere Infos: www.hanspeterporsche.com

baut kürzlich für mehrere Millionen Euro das „Traumwerk“. Ein liebevolles Erlebnis-Museum mit der Eisenbahn-Anlage im Mittelpunkt.
Es ist die modernste in Bayern. Auf 2,7 Kilometern Gleislänge fahren ständig 40 seiner 20 000 Lokomotiven. 30 Videoprojektoren simulieren Tages-

zeiten und Wetterstimmungen. „Ich entdecke immer wieder Neues“, so Porsche. „Es ist schön, meinen Traum mit anderen Menschen teilen zu können.“

In dieser Villa wurde einst der erste VW Käfer konstruiert

ZWEI STERNE FÜR „GEISELS WERNECKHOF“

München - Das Restaurant „Geisels Werneckhof“, das zwischen Leopoldstraße und Engli- scher Garten liegt, ist jetzt Münchens neues Zwei-Sterne-Restaurant. Es bietet Platz für bis zu 50 Gäste. Für private Feiern kann das Separée oder das ganze Re- staurant reser- viert werden. Insgesamt wurden in Deutsch- land heuer 31 Restaurants neu mit einem „Michelin“-Stern ausgezeichnet.



Uschi Glas verkauft Teddys für Aidskranke

München - Große Freude gestern Mittag am Sendlinger Tor: Am Stand der Münchner Aids-Hilfe half Schauspielerin Uschi Glas (72) beim Verkauf der niedlichen Plüsch-Teddys zugunsten von HIV- und Aidskranken. Morgen (11.30 Uhr bis 14 Uhr) helfen Stars aus der ARD-Serie „Sturm der Liebe“. Ein tolles Zeichen von Solidarität, Toleranz und Freundschaft. Den orangefarbenen Aids-Teddy gibt es für 6 Euro z.B auch in der Stadtinformation, in der Adler Apotheke (Dultstraße 1) oder im Café Regenbogen (Lindwurmstr. 71). (fvm)

CRO, Gregor Meyle und Claudia Koreck beim Sommernachtskonzert

München - Der Münchner Sommernachtskonzert wird jünger. Das Feuerwerk- und Musik-Spektakel im Olympiapark findet 2017 am 29. Juli mit einem neuen Konzept statt. Statt im Olympiastadion wird die Hauptbühne nun auf dem Couber- tinplatz stehen. Dort spielt Masken-Rapper CRO („Easy“) ein komplettes Konzert. Zuvor rocken Gregor Meyle und Seven. Parallel singen am Ostufer des Olympiasees Peter Cornelius



CRO rappt am 29. Juli im Olympiapark

und Claudia Koreck. Ehe dann das 35-minütige Musik-Feuerwerk startet. Tickets gibt's jetzt für 24 bis 69 Euro. (dst)

Automarkt

BMW

Jeden Samstag von 8 bis 14 Uhr
Automarkt im Autokino Aschheim bei München

www.autokino-automarkt.de / kostenl. Tel: 0800 / 13 66 130

Wohnmobile und Camping

Kaufe Wohnmobile & Wohnwagen
Fa. 03944-36160 www.wm-aw.de

Fahren Sie fort.

Der Automarkt: immer mittwochs und freitags in BILD MÜNCHEN.

Ankauf

AUTOSMIT.de
Wir kaufen Ihr Auto.
Jede Preisklasse. Jeder Zustand.
Ottobrunner Str. 116 · 81737 München
089 66060355

Geschäftsverbindungen

KURZFRISTIG BARGELD
Wir beleihen auch Ihr Auto!
0 80 31 - 9 01 98 86

MEGA-ROLLE IN 48 STUNDEN GELERNT Ralf Bauer ist ein Gedächtniswunder

Von W. RANFT
München - **Stark, was ein Mensch in 48 Stunden auswendig lernen kann. Merkt euch das, liebe Schüler, wenn ihr für eine Klassenarbeit büffeln müsst!**
Ralf Bauer (50) macht's euch vor. In der Olympiahalle hat er gestern Abend den Zauberer Merlin gespielt. Hauptperson im Rock-Musical „Excalibur“.
Dieser Auftritt war so kurzfristig angekündigt wie eine Blitz-Klausur.

Dienstagmorgen um 9 Uhr wusste Bauer noch nichts davon.
Dann musste er einspringen, weil Michael Mendl (72) krank wurde. Der war eigentlich als „Merlin“ vorgesehen (BILD berichtete).
Bauer lernte. Und lernte. Es war richtig viel. Er wollte 40 Minuten reden. Er lernte.
Und er schaffte es. In nur 48 Stunden. In der Show blieb er kein einziges Mal stecken.
Zugegeben: Rechts auf der Bühne hatte er ei-



Der Zauberer im Rock-Musical: Ralf Bauer als „Merlin“

Foto: ANNA SCHNAUSS/HANGENFOTO

LOHNSTEUER-FINANZIERUNG
Ihre Lohnsteuererstattung 2016!
Warten Sie nicht bis mindestens März 2017 auf Ihr Geld vom Finanzamt!
Ihre Lohnsteuererstattung sofort auszahlen lassen. Auch noch für 2012/13/14/15.
Bargeld - sofort
Mo.-Fr. 9-13 und 14-17 Uhr, Sa. 9-12 Uhr. Keine Steuerberatung.
Vermittlung durch LOHNSTEUER-FINANZIERUNG am Hauptbahnhof.
Schillerstr. 14/I, 80336 München (Hbf./U S), Tel.: 089/598658

95.5 charivari
münchens hitradio

MÜNCHEN PACKT AUS

Liebe, Lust & Leidenschaft

unglaubliche Bekenntnisse stündlich Immer 10 vor